
 

 Verbale riunione straordinaria del Com.It.Es. di Perth 12/9/2022, Dante Alighieri Society of Western 
Australia, Tuart Hill 

Sono presenti: 
Francesco Abbonizio - Presidente 
Flavia Allegretti - Segretaria 
Dino Vescovo - Consigliere 
Gabriele Monti - Consigliere 
Linda D’Ambrosio - Tesoriere 
Emilia LaPegna - Consigliere 
Salvatore Riggio - Consigliere 
Simone Gelsinari - Consigliere 
Stefano Mollo - Consigliere 
  
Assenti giustificati: 
Milena Secola - Vice-Presidente 
Antonio Gutta - Consigliere - dimesso 
Loreta D’Orsogna - Consigliere 
Sandro Baldi - Consigliere 
  
Assenti ingiustificati: 
  
Consolato: 
Dott. Nicolò Costantini 
  
Invitati/Ospiti: 
Alessandro Vero  
  
Inizio riunione 18.12 
  
Il Presidente comincia la riunione comunicando assenze giustificate e ingiustificate. 
  
Il Presidente chiede al comitato se sia d'accordo con il contribuire $10 per il mazzo di fiori inviato alla 
Vice-Presidente Milena Secola; tutti sono d'accordo, la riunione continua. 
  
Il Presidente comincia la riunione dal punto 9 dell'ordine del giorno (corrispondenza), dato che il 
consigliere Antonio Gutta ha inviato le proprie dimissioni la settimana scorsa. Il console Dr Nicolò 
Costantini scriverà un decreto in settimana per autorizzare l'entrata del prossimo candidato eletto dalla 
comunità, Alessandro Vero. 
  
Il Presidente chiede se la riunione può essere registrata e tutto il comitato è d'accordo. 

http://com.it.es/


  
Il Presidente notifica il comitato della corrispondenza inviata dal consigliere Salvatore Riggio ritirando il 
proprio progetto presentato all'ultima riunione. 
  

1. Approvazione del verbale della riunione del mese di luglio 2022 
  
Approvazione mossa dal consigliere Simone Gelsinari, e sostenuta dalla consigliera Emilia 
LaPegna, il consigliere Salvatore Riggio si astiene. 

  
2. Approvazione del verbale della riunione del mese di agosto 2022 

  
• Il consigliere Salvatore Riggio fa notare che le aggiunte da lui proposte non sono state inserite. 

Quest'ultimo continua con l'affermare che i verbali redatti dalla segretaria attraverso una 
registrazione non sono validi, in base ad una legge che sarà condivisa da quest'ultimo via email. 
Il consigliere continua con il dire che le registrazioni sono di supporto alla redazione dei verbali, 
ma la presenza è comunque necessaria in quanto dà la possibilità di captare le espressioni ed i 
movimenti dei consiglieri presenti. 

  
Il Presidente lascia a tutti l'opportunità di esprimere la propria opinione: 

  
• Il consigliere Stefano Mollo nota di non essere al corrente di tale legge, e che si terra' conto di 

tali regole in futuro 
• Il consigliere Gabriele Monti aggiunge che nel verbale di agosto esso risulta assente 

ingiustificato nonostante avesse comunicato per iscritto il fatto di non esse presente. Il 
Presidente Francesco Abbonizio nota che la prima volta la comunicazione fosse stata non per 
iscritto ma in maniera verbale, e quindi non valida, come stabilito nel regolamento interno. 

• La Tesoriera Linda D'Ambrosio è d'accordo con il consigliere Gabriele Monti sul fatto che la 
registrazione sia sufficiente 

• Il consigliere Simone Gelsinari conferma di non essere al corrente della legge citata dal 
consigliere Salvatore Riggio ed è del parere che quando si richiedano modifiche alla prima 
bozza del verbale, queste debbano essere apportate in toto. 

• Il consigliere Dino Vescovo è dell'opinione che un/una sostituto/a segretario/a debba essere 
nominato in assenza di quello/a ufficiale all'inizio della seduta. Il consigliere è d'accordo con il 
consigliere Salvatore Riggio sull'importanza della presenza del/della segretario/a, la quale non 
può essere sostituita da una registrazione 

• La consigliera Emilia LaPegna è d'accordo con l'importanza della presenza del/della 
segretario/a, ma pensa che ci sia bisogno di trovare una soluzione quando questo non sia 
possibile 

• Il Console Dr Nicolò Costantini nota che una persona assente può redigere un verbale e che la 
registrazione faccia fede. Continua con il far notare a tutto il comitato che tutti i verbali sono 
stati approvati fino ad ora senza obiezioni e si chiede perché proprio durante questa seduta si 
metta in dubbio la veridicità del procedimento seguito a partire da dicembre 2021.  

• Il Presidente Francesco Abbonizio fa notare che durante la riunione dell'8 agosto nessuno fosse 
disponibile a prendere appunti durante la seduta, motivo per cui si è deciso di registrarla 

• La Segretaria Flavia Allegretti è dell'opinione che una registrazione sia valida tanto quanto 
prendere appunti in presenza. 

• In risposta all'obiezione del consigliere Salvatore Riggio sul fatto che le sue aggiunte al verbale 
non siano evidente nella bozza finale, Il Presidente Francesco Abbonizio nota che esse sono 



state apportate in maniera succinta. Il consigliere Salvatore Riggio alza la voce ed in tono 
aggressivo afferma che questo non sia vero. 

  
La Segretaria Flavia Allegretti chiede al consigliere Salvatore Riggio di abbassare la voce e 
controllare la sua aggressività in quanto di disturbo ad alcuni consiglieri che si sentono a disagio.  
  
La consigliera Emilia LaPegna è d'accordo con il consigliere Salvatore Riggio e pensa che i 
cambiamenti suggeriti da quest'ultimo non siano stati apportati come richiesti. 
  
La Segretaria Flavia Allegretti fa presente a tutto il comitato che il procedimento seguito per 
arrivare alla bozza finale segue quanto prestabilito dall'Esecutivo; una volta che gli appunti sono 
stati presi per redigere la prima bozza, cambiamenti e suggerimenti sono aggiunti in base a 
quanto approvato dall'Esecutivo in sede di riunione di quest'ultimo. La Segretaria non ha la 
possibilità di aggiungere o meno quanto richiesto dai membri del comitato senza prima 
presentare tali cambiamenti all'Esecutivo. 
  
Il Presidente fa notare a tutti che il consigliere Dino Vescovo fosse presente alla riunione 
dell'Esecutivo ma non alla riunione di agosto, quindi non in grado di esprimere la propria 
opinione sulle aggiunte proposte, la consigliera Milena Secola fosse presente alla riunione di 
agosto ma non a quella dell'Esecutivo, in quanto in malattia, e la Segretaria Flavia Allegretti non 
fosse presente a nessuna delle due riunioni, in quanto in malattia. 
  
Il consigliere Simone Gelsinari nota che la qualità del lavoro non sia messa in discussione, dato 
che istruzioni sono state seguite, ma è d'accordo con il consigliere Salvatore Riggio sul fatto che 
non tutte le modifiche da lui proposte siano state apportate in maniera accurata. 

  
Il Console Nicolò Costantini è dell'opinione che un verbale debba essere redatto anche per le 
riunioni dell'Esecutivo, in modo da avere per iscritto quanto discusso. 

  
Il comitato si trova diviso quando si arriva al momento di dovere approvare il verbale della 
riunione del mese di agosto ed il Presidente decide di rimandare l'approvazione alla prossima 
riunione mensile. Ecco di seguito le posizioni del comitato: 

• A favore - I consiglieri Stefano Mollo, il Presidente Francesco Abbonizio e la Segretaria Flavia 
Allegretti  

• Contrari - I consiglieri Salvatore Riggio, Simone Gelsinari ed Emilia LaPegna  
• Astenuti - I consiglieri Gabriele Monti, Dino Vescovo e la Tesoriera Linda D'Ambrosio  

  
• Approvazione del verbale della riunione straordinaria del 22/8/22 

Approvazione mossa dal consigliere Simone Gelsinari e approvata dalla Tesoriera Linda 
D'ambrosio.  

• A favore - tutto il comitato 
  

• Comunicazioni consolari - Elezioni in Italia 
Il console Dr Nicolò Costantini fa notare che  il 22 settembre è stata dichiarata festa nazionale e 
di conseguenza le poste non potranno consegnare le lettere contenenti i voti postali in quel 
giorno 

  
5. Tesoreria  



I resoconti redatti dalla Tesoriera Linda D'Ambrosio confermano il bilancio del conto corrente per 
i capitolati 3103 e 3106 e si conferma che i 100.36 euro presenti nella relazione del MAECI parte 
del preventivo del 20222 corrispondono a0$ 106.47694 usando il cambio ufficiale di 1.6095. Si 
comunica che questa cifra dovrà essere spostate dal capitolato 3103 al capitolato 3106 

•  = 
6. Progetti per il 2023 

  
• Progetti presentati dal consigliere Stefano Mollo - Il consigliere ha inviato le proprie proposte 

via email in modo da dare la possibilità al comitato di leggerle con calma. 
• Stefano presenta il preventivo per l'acquisto di tecnologia di vario genere e lo condivide in 

formato cartaceo con tutto il comitato, chiedendo a tutti il proprio parere. 
  
Si conclude che si riparlerà di tale progetto alla prossima riunione, date le diverse opinione su 
alcune spese elencate 
  

• Stefano presenta il progetto "Stazione radiofonica" e aggiunge che, nonostante ci saranno 
spese associate alle operazioni della radio stessa, il risultato finale di raggiungere un pubblico 
molto più ampio attraverso un mezzo di comunicazione come la radio, ne valga la pena. Il 
consigliere aggiunge che i costi elencati sono per attrezzatura nuova e che ci sia sempre la 
possibilità di acquisire strumenti di seconda mano ad un prezzo più economico 

  
Le opinioni del comitato sul secondo progetto sono elencate qui di seguito: 

• Il consigliere Gabriele Monti dà il proprio supporto al progetto e si scusa di non essere in grado 
di presentare progetti quest'anno per mancanza di tempo necessario per prepararli. Pensa che 
il progetto potrebbe essere più dettagliato, ma è comunque a favore. 

• La Tesoriera Linda D'Ambrosio è d'accordo anche se pensa che sia un progetto molto ambizioso 
• Il consigliere Simone Gelsinari è dell'opinione che i costi relativi alla sede e gli stipendi siano 

alti, e chiede al console le implicazioni dovute alla presentazione di questo progetto. Il console 
Dr Nicolo' Costantini risponde che i fondi approvati per I progetti sono poi da distribuire a tutti 
i progetti approvati, quindi averne uno di una cifra elevata potrebbe di conseguenza dare si' 
che un altro non si realizzi. Per quanto riguarda la percezione del Ministero su una 
presentazione di questo genere, il Console nota che si dovrebbe anche allegare una lista di 
sponsors, senza contare solo su fondi erogati dal Ministero stesso 

• Il consigliere Dino Vescovo ha delle perplessità che non elenca in dettaglio 
• Il consigliere Salvatore Riggio nota che ci sono già due radio a Perth, quindi non ritiene 

necessario aprirne un'altra. In quanto si volesse fare ciò si dovrebbe essere più specifici sulle 
differenze del servizio proposto 

• La consigliera Emilia LaPegna pensa che sia un progetto ambizioso e impegnativo; quest'ultima 
non e' sicura che possa essere gestibile a lungo termine  

• La Segretaria Flavia Allegretti è dell'opinione che il progetto sia molto valido ma è d'accordo sul 
fatto di dovere specificare in maniera più dettagliata alcuni aspetti della proposta  

• Il Console Dr Nicolò Costantini pensa che il progetto sia ambizioso per le cifre proposte e nota 
che ci si dovrebbe anche adoperare a trovare fondi esterni da sponsors vari. Il console è del 
parere che in mancanza di quanto proposto dal consigliere Stefano Mollo, il Ministero 
potrebbe non approvarlo 

• Il Presidente Francesco Abbonizio è d'accordo con il consigliere Salvatore Riggio sul dovere 
essere sicuri di non proporre quanto già esistente, e di riparlarne in futuro 

• Il consigliere Stefano Mollo conferma che il suo progetto non è quello di creare una Community 
Radio e quindi che non ci siano altre radio già operative dello stesso tipo 



• Il Presidente Francesco Abbonizio che ci sia tempo per valutare questo progetto con calma, in 
quanto I relativi fondi si possono richiedere come parte dell'integrativo, il console Dr Nicolò 
Costantini conferma che tutti i progetti devono essere presentati entro fine settembre 2022 

  
Si va alla votazione relativa alla presentazione al Ministero del progetto "Stazione Radiofonica": 
A favore - La tesoriera Linda D'Ambrosio, il consigliere Gabriele Monti, la Segretaria Flavia 
Allegretti, il consigliere Stefano Mollo 
Contrari - i consiglieri Salvatore Riggio, Dino Vescovo, Simone Gelsinari, il Presidente Francesco 
Abbonizio 

  
Si decide di non procedere con il progetto "Stazione Radiofonica" proposto dal consigliere 
Stefano Mollo. 

  
Il consigliere Dino Vescovo chiede perché il progetto del consigliere Salvatore Riggio sia stato 
ritirato e il Presidente Francesco conferma che sia stato quest'ultimo a non volere procedere, sua 
sponte. 
  

• Progetti presentati dal consigliere Simone Gelsinari  
• Storytelling in italiano per bambini - Il consigliere Simone Gelsinari presenta in progetto in 

maniera dettagliata dop avere distribuito fotocopie a tutto il comitato 
  
Votazione - Tutti a favore 

  
Il Console Dr Nicolò Costantini nota che, data la cifra, questo progetto potrebbe essere inserito 
nel preventivo 3103 nella sezione della relazione programmatica 

  
• L'italiano va al cinema - Il consigliere Simone Gelsinari presenta in progetto in maniera 

dettagliata dopo avere distribuito fotocopie a tutto il comitato 
  

Votazione 
• A favore - i consiglieri Emilia Lapegna, Simone Gelsinari, Dino Vescovo, Gabriele Monti, Stefano 

Mollo, il Presidente Francesco Abbonizio, la Segretaria Flavia Allegretti, la Tesoriera Linda 
D'Ambrosio 

• Contrari - il consigliere Salvatore Riggio 
  

• Progetto Musica Classica 
  

Votazione - Tutti a favore come progetto ordinario 
  
Ora di chiusura riunione 21.00 

Il Presidente         La Segretaria  

Flavia Allegretti 

 Francesco Abbonizio                                                                                                              

             

                                                            

  

 


